



さくちゅう

桜山中だより 5月号

第1回教育相談とスクールカウンセラーとの全員面談(1年生)

5月12日(木)～18日(水)に全学年で教育相談を行いました。一人ずつ時間をとって、学校や家庭、勉強のことなどについて担任と話しました。新クラスが始まって約1か月がたち、クラスや学年での人間関係が徐々に構築されていく時期です。新しい仲間との出会いによって学校生活がより充実したものになっていくこともあれば、様々な悩みやストレスを抱えることもあると思います。今回の教育相談では、そういった悩みやストレスを担任に打ち明けたり、相談したりするきっかけになったのではないのでしょうか。また、1年生の前半クラスは教育相談後に、スクールカウンセラーとの面談も行いました。これを機にカウンセラーの方とつながり、気軽にカウンセリングルームに足を運んでほしいと思います。

第1回防災訓練(避難)

5月20日(金)の定期テスト後に理科室からの出火を想定した避難訓練を行いました。今回は主にシェイクアウト訓練後に避難経路に従って、運動場に避難する訓練でした。みな真剣に取り組み、移動時間も短時間で行うことができました。次は9月1日の保護者引き渡しの訓練です。いつ起きるか分からない南海トラフ地震に備え、生徒・職員・保護者が一体となって、防災の意識を高めていきたいと思います。



各学年行事に向けたクラス・学年での取り組み

6月初旬に1年生は校外学習、3年生は修学旅行、そして2年生は9月初めに稲武野外学習と、各学年行事の取り組みが活発に行われています。どの学年もリーダー会を中心とした主体的な組織運営がなされているので、きっと達成感の味あえる行事になると思います。

